



Selon les chiffres de l'institut national de la statistique(INS), l'année 2019 a connu son plus haut taux d'inflation de l'ordre de 2,5% depuis 4 ans.

« Cette hausse du niveau général des prix est due en grande partie au renchérissement des produits alimentaires et boissons non alcoolisées (2,9%), des restaurants et hôtels (5,7%), ainsi que des articles d'habillement et chaussures (2,8%).

Les prix des produits alimentaires augmentent du fait surtout de la progression des prix des fruits (10,0%), des légumes (6,7%), du sucre, confiture, miel, chocolat et confiserie (4,2%), des viandes (3,5%) ainsi que des poissons et fruits de mer (2,7%). », explique l'INS.